

### **13. Fußball Turnier der Deutsch - Indischen Handelskammer in Bangalore am 02.02.2020**

Am warmen und sonnigen Sonntag den 02.02.2020 wurde das nun schon 13. Fußballturnier der Deutsch Indischen Handelskammer ausgetragen. Der Austragungsort war wieder eine professionelle Fußballanlage im Norden der südindischen Stadt Bangalore, oder, wie es heutzutage heißt, Bengaluru. Bangalore ist die Hauptstadt des Südindischen Bundesstaates Karnataka.

Ausrichter des Turniers war die Deutsch Indische Handelskammer Bangalore, in Kooperation mit dem deutschen Generalkonsulat in Bangalore. Es traten insgesamt 20 Mannschaften an Erwachsenen gegeneinander an, sowie 4 Schülermannschaften von Kindern unter 12 Jahren und weitere 4 Mannschaften an Kindern unter 16 Jahren.

Bei sonnigen Temperaturen um die 30° ging es vormittags zunächst ums weiter kommen. Die anfänglich 20 Mannschaften an Erwachsenen kamen vor allem aus Firmen mit Bezug zu Deutschland, wie z.B. TÜV Rheinland, Siemens Healthineers, Britta, Continental, Lufthansa Technik, Bremer, Robert Bosch Engineering India, um nur ein paar zu nennen. Es waren auch 2 Mannschaften des deutschen Konsulates in Bangalore sowie eine Mannschaft der deutschen Botschaft in Delhi dabei, die für dieses Turnier aus Delhi angereist kamen. Weiterhin stellte die Deutsch Indische Handelskammer in Bangalore sowie das Trainingscenter der Kammer in Chennai, früher Madras, eine Mannschaft. Der jetzige deutsche Botschafter in Sri Lanka, ehemals Generalkonsul in Bangalore, ließ es sich nicht nehmen, wieder aus Colombo zu kommen um am Turnier aktiv teilzunehmen.



In Bangalore ist seit geraumer Zeit ein Fan Club des BVB Dortmund aktiv. Dieser Fan Club, der am Vorabend auch eine Übertragung des Fußballspiels BVB gegen Union Berlin organisierte, konnte mit Unterstützung der Deutsch Indischen Handelskammer ein Rahmenprogramm mit Vertretern des BVB organisieren. Unter anderem wurde am Samstag vor dem Turnier und am Turniertag selbst ein Probetraining mit Vertretern aus dem Trainerstab des BVB für Kinder abgehalten, welches gut besucht war.



Weiterhin kam der Weltmeistertorwart Roman Weidenfeller zu dem Turnier angereist. Schon am Samstag war er bei dem Training der Kinder mit dabei.

Aber auch am Sonntag kam er dann zum Turnier, da gab es dann nochmal ein Tore schießen der Kindermannschaften, was allen Aktiven sichtlich Spaß bereitete.



Wie oben erwähnt spielte auch eine Auswahl von Mitarbeitern der Lufthansa Technik mit. Vertreter der Lufthansa nahmen dieses Turnier zum Anlass, 2 Tickets für den ab dem 01.04.2020 angebotenen neuen Direktflug aus München nach Bangalore zu verlosen. Die beiden Gewinner der Tickets Bangalore - München und zurück kamen dann aus den Reihen der aktiven Teilnehmer.



Bei den Mannschaften der Kinder gewannen sowohl bei den unter 12 Jährigen als auch bei den unter 16 Jährigen mit jeweils überlegenen Leistungen die Mannschaften von Shanti Bhavan. Ihren Sieg erarbeiteten sie sich jeweils durch ein gefälliges Kombinationsspiel, sie passten sich die Bälle in schneller Folge zu, so dass die Gegner kaum zum Zug kamen.

Herzlichen Glückwunsch nochmals an dieser Stelle an beide Mannschaften.



Hier im Bild die älteren Kinder von Shanti Bhavan, zusammen mit dem Gründer Dr. Abraham George sowie dem jetzigen Leiter der Foundation, Ajit George.

Allen teilnehmenden Kindern wurde zur Erinnerung an dieses Turnier dann noch eine Medaille überreicht.



Bei den Erwachsenen konnte sich zum Schluß die Mannschaft des TÜV Rheinland mit einem überragenden Sieg gegen Siemens Healthineers überraschend durchsetzen.



Hier im Bild die Übergabe des Pokals durch Roman Weidenfeller an die siegreiche Mannschaft des TÜV Rheinland.



Die Siegerehrung wurde noch mit Tanzdarbietungen der Jugendlichen von Shanti Bhavan untermalt.

Weiterhin übergaben Vertreter des BVB Dortmund Trikots, Torwarthandschuhe sowie einen Ball, von Roman Weidenfeller signiert, an die Kinder von Shanti Bhavan.



Auch für das leibliche Wohl war gesorgt. Ein Anbieter bot Crepes an, jeweils mit süßer oder deftiger Füllung, ein weiterer Stand brachte verschiedene Sandwiches zum Verkauf. Leider konnte ein weiterer Anbieter nicht erscheinen, bei der Anfahrt hatte sein Verkaufswagen wohl eine Panne.



Zum krönenden Abschluss noch ein Gruppenfoto mit dem Stargast, Roman Weidenfeller, und ein paar der teilnehmenden Kinder, Shanti Bhavan im Lila Trikot.

Alles in allem war es wieder ein gelungenes Turnier, wobei der Überschuss aus dieser Veranstaltung dann wieder an Shanti Bhavan gehen wird.

F. Bickel (Stellv. Vorsitz), 05.02.2020